



令和2年6月15日 第3号 守口市立寺方南小学校 校長 水田 広茂



校庭のあじさい

5月13日から始まった分散登校にあわせて、3 年生以下の児童について、監護する者がいない 等、真にやむを得ない場合に関り、午前8時から 正午までの間、学校で居場所を確保しました。ど の子も落ち着いて行動できていました。6月1日 からの「スタートアップ期間」につきましても、 継続しました。

5月13日から始まった分散登校、6月1日からのステップアップ期間は保護者の皆さま、声かけ隊の皆さまのご協力のおかげで無事落ち着いたかたちで実施することができました。ありがとうございました。いよいよ本日から全員そろっての通常投資が始まりました。とはいえ、感染予防を図りながらの実施であります。引き続きのご識別ながらの実施であります。引き続うりながらの実施であります。引き続うりながらの実施であります。引き続うりながらの実施であります。引き続うりながらの実施であります。



児童の居場所

マスクを寄贈していただきました。

5月21日本校と交流のある城北朝鮮初級学校の保護者会から児童用紙マスク960枚、たいないかから、100枚の寄贈を受けました。保護者会の方のお仕事の関係で入手できたそうですが、「相互扶助」の精神から保護者会総意で本校への寄贈となったとお聞きしました。まだまだ入手が困難なこのときにとそのご厚意に感謝しお受けいたしました。

児童には6月15日配付いたしました。どうぞご自由にご活用ください。 なお、学校医のご指導のもと袋に入れておりますのでご安心ください。

また、この間市民の方からもマスクや手作り用マスク用品が寄贈され市教育委員会をつうじて学校に送られてきております。6月12日には校区の民生児童委員の皆さまからもマスクを寄贈いただきました。重ねて真心に感謝するとともに有効に活用させていただきます。

がっこう こんご よてい 学校の今後の予定について

いよいよ本日から通常授業を開始いたしました。しかしながら、新型コロナウイルス感染防止の取り組みを継続しつつであり、内容については6月4日けのお手紙でお知らせしましたとおりです。今後についても市教育委員会の宗すマニュアルに従い対応してまいります。

さて、学校は長く休校していたことから今後授業日数の確保とともに、年度 きさい、学校は長く休校していたことから今後授業日数の確保とともに、年度 当初予定の学習内容を今年度中に終えられるよう取り組みを進めます。そこで、 現段階での学校の予定をお知らせいたします。

【授業日数確保について】

- ○夏季休業の短縮 例年:7月21日~8月25日⇒今年度:8月1日~16日
- ○冬季休業の短縮 例年:12月25日~1月7日⇒今年度:12月26日~1月4日 ※現段階での予定ですが、市教育委員会から長期休業短縮のお知らせがあ りました。
- ○朝(8:30~8:45)15分を活用した授業を実施
- ○1学期の個人懇談会はありません。
 - ※個人懇談会は実施しませんが、相談等お話のある場合はその都度遠慮なく 学校にご連絡ください。
- ○1学期のクラブ・委員会活動、なかよし班活動はありません。
 - ※授業時数確保と3蜜を避けるため

授業のようす



きゅうしょく 給食のようす

